
〇「自然に囲まれている学校。生活デザイン科に入ると、ファッションとフードの 2つのコ

ースがありますが、それに見合った施設が整っている。先生が生徒に寄り添っていろんな相

談に親身にのってくれる。授業だけでなく、社会人としてもマナーも教えてくれます。各ク

ラスや実習室には、冷房もあって快適です。」【蒲郡市立形原中学校出身、生活デザイン科 1

年女子】 

 

〇「のびのびと勉強できる雰囲気があります。校舎がいくつかありますので迷いますが、敷

地も広いです。程よい厳しさの決まりで、快適に生活できます。2年生になると、普通科で

は情報ビジネス、就職、私立大学・専門学校、国公立大学などを志望する人たちで、コース

選択があり、自分が目指す目標にそった勉強ができます。【碧南市立南中学校出身、2 年普

通科男子】 

 

〇「生活デザイン科の校舎はあたらしいので、調理室や被服室はとても綺麗です。新鮮な雰

囲気で勉強できます。私は、ミシンがけなど裁縫が好きなので、「家庭総合」の授業が一番

楽しいです！私は写真部に所属し、決められたテーマで一人一人がイメージをもって撮影

することが課題として出されます。」【碧南市東中学校出身、生活デザイン科 1年女子】 

 

〇「桜井駅から吉良吉田駅、そこからバスで一色高校です。通学時間は 1時間以上かかりま

すが、周りは海を感じる地域で、新しい雰囲気で生活できます。授業は、中学校の時には分

からなかったことも丁寧に教えてくれるので助かっています。イベントが盛りだくさんで、

その中でもスポーツ大会が一番好きです。個人競技ではなくて、クラスがまとまって取り組

めるので、そのことが楽しいです。」【安城市立桜井中学校出身、普通科 1年男子】 

 

〇「文化祭や体育祭、スポーツ大会等の行事で、みんなが全力で楽しめていることが魅力で

す。就職先の種類が多いと恩師の先生からいわれました。」【西尾市立幡豆中学校出身、2年

普通科男子】 

 

〇「生活デザイン科では私以外は女子ですが、そのことで困ったことはありません。特に、

魚が好きで、魚の裁き方や料理法が知りたくて入学しました。2年生からはフードデザイン

に進み、いろいろな料理に触れてみたいと思っています。部活動は、サッカー部です。みん

なやさしくて、和気あいあいとしていて楽しい雰囲気です。授業は、体育と食物関係の授業

が好きです。10 月にあった一色高校での学校懇談会では、複数の男子中学生がフードデザ

インの懇談会に参加してくれたのでうれしかったです。」【西尾市立鶴城中学校出身、生活デ

ザイン科 1年男子】 

 

〇「先生が熱心に応援してくれて、やる気のある子を応援してくれます。和太鼓部が有名だ



と思います。生活デザイン科は実習が多く、体験的に学習できるので、自分にこれから必要

なことが身をもってわかると思います。」【西尾市立鶴城中学校出身、3年生活デザイン科女

子】 

 

〇「先生達が話しやすく熱心です。スポーツ大会や文化祭、体育祭が盛り上がります。生活

デザイン科では、食物や被服、ビジネス文書色彩、秘書、硬筆などの検定があり、挑戦する

ことができます。」【西尾市立平坂中学校出身、3年生活デザイン科女子】 

 

〇「周りは自然がいっぱいなので、のびのびと過ごせます。生活デザイン科では、いろいろ

な資格が取れるので、進路の時に有利です。特に、各種コンテストに入賞すると、その成果

は進学の時に役に立ち、特待生になれる場合もあります。特待生になった先輩は、20 数万

円かかる入学金が免除されたといっていました。」【西尾市立一色中学校出身、2年生活デザ

イン科女子】 

 

〇「今まで経験した中では、年 2回のスポーツ大会が楽しかったです。普段あまり話さない

子達と話ができ、仲良しになれました。また、他のクラスの子達と真剣に勝負できるし、た

くさんの人が応援してくれる雰囲気が好きです。」【西尾市立吉良中学校出身、3年生活デザ

イン科女子】 

 

〇「個性的な先生、明るい生徒が多いと思います。部活動や行事も参加しやすく、2年生か

らはいろいろなコースに別れて学習するので、クラス毎に時間割が違い、みんなが頑張って

いるんだなあと感じます。」【西尾市立寺津中学校出身、2年普通科男子】 

 

〇「部活動でみんなと仲良くできて楽しい。バレーボール部では、面白くて相談にものって

くれる、尊敬できる親友ができたことがうれしいです。授業は、体育と英語が好きです。特

に、英単語を調べながら英語の文章を読んでいると、新しい世界に入っていけそうな気がし

て楽しいです。」【西尾市立福地中学校出身、２年生普通科男子】 

 

〇「体育祭が盛り上がります。特に、女子のチーム同士で綱を引っ張り合って、自分の陣地

に引き込む競技「ガールズファイト」が好きです。すごくエキサイトします。頭には、怪我

をするといけないので、頭を保護するヘッドギアをつけますが、ここまでしてプレーする競

技は、他の高校にあるのでしょうか？」【西尾市西尾中学校出身、２年生普通科女子】 

 

〇「一色高校は、みんなが明るく活発な生徒が多い学校です。体育祭では、学年の壁を越え

て交流があり、絆を深めることができます。特にリレー種目はチーム戦なので、とても白熱

した勝負を見ることができます。部活動も活発に活動しています。やる気さえあれば、いろ



いろなことにチャレンジできると思います。」【西尾市立西尾中学校出身、普通科１年男子】 

 


